

UNITE PASTORALE INTERCULTURELLE GRAND-VEVEY

Paroisse Notre-Dame et Paroisse St-Jean



Feuille dominicale du 9 au 15 février 2025
5^e Dimanche du temps ordinaire

MOT DE L'ÉVÊQUE



Les 13 et 14 février aura lieu – localement d’abord, puis à Renens – une session diocésaine sur le thème « Oser le changement ». Faut-il interpréter ce titre au sens de la fameuse phrase du Guépard : « Il faut que tout change pour que rien ne change ? » Oui et non. Oui, car « Jésus Christ, hier et aujourd’hui, est le même, il l’est pour l’éternité » (*Hébreux* 13,8) et il a promis qu’il serait avec nous tous les jours jusqu’à la fin des temps (cf. *Matthieu* 28,20). Il a aussi demandé s’il trouverait la foi à son retour (cf. *Luc* 18,18) : il est là, mais acceptons-nous d’être avec lui ? Et aidons-nous d’autres à être avec lui ? Nous avons notre rôle : « Comment l’invoquer, si on n’a pas mis sa foi en lui ? Comment mettre sa foi en lui, si on ne l’a pas entendu ? Comment entendre si personne ne proclame ? » (*Romains* 10,14). Nous pouvons masquer le Christ, laisser la lumière sous le boisseau... Nous pouvons le faire par un comportement indigne ou criminel, mais aussi simplement en croyant que l’Église et la vie chrétienne sont connues. Notre manière d’exprimer notre foi, dans la parole et dans la vie (y compris dans notre organisation), est souvent devenue opaque.

Le dernier dimanche de janvier, nous avons pu entendre : « Esdras lisait un passage dans le livre de la loi de Dieu, puis les lévites traduisaient, donnaient le sens, et l’on pouvait comprendre » (*Néhémie* 8,8). Le peuple rentrant d’exil à Babylone ne comprend plus l’hébreu, et l’accès à sa religion demande une aide. C’est largement le cas de nos jours. Ne sous-estimons pas que notre foi a besoin de mots, même si les mots sont trop étroits pour en exprimer toute l’ampleur. Si nous proclamons « Jésus-Christ est Seigneur », quelles connotations aura cette affirmation de foi ? Si nous disons « Parole de Dieu », comment cela sera-t-il compris ? Les confusions possibles sont innombrables, par exemple si on n’articule pas la relation entre l’Esprit Saint et les auteurs humains, ou si on ne connaît pas du tout le contexte initial. Parmi les grands signes de renouveau de l’Église (au moment où j’écris je vais à Paris où ce sera un thème de la rencontre entre quelques conférences épiscopales) il y a la croissance rapide du catéchuménat des adultes. C’est impressionnant. Mais si nous ne savons pas les accueillir, si on les infantilise, si on part du principe que nos expressions sont claires, si nous ne voyons pas passer leurs questions de compréhension et de

recherche de vie, ils repartent convaincus que ça ne vaut plus la peine de chercher quelque chose dans notre Église.

Donc, faut-il que tout change pour que rien ne change ? Tout, non, mais cherchons quoi. Et si on ne change rien on risque de tout perdre. Si c'est à la lumière de l'Esprit Saint que l'on change, on devient encore mieux ce qu'on était : chrétiens, disciples de Jésus.

+ Charles Morerod OP

Quêtes de ce week-end : En faveur de Bébés d'or

programme de prévention et d'aide aux familles (association MAM) cf. flyers

Quêtes du week-end prochain : Pour les projets pastoraux des paroisses du diocèse

Unité pastorale interculturelle Grand-Vevey

Nous souhaitons une bonne soirée aux bénévoles de la paroisse St-Jean et de la communauté de Blonay qui ont leur souper respectif, en remerciements de leur engagement.

Dimanche des malades

Possibilité de recevoir l'onction des malades pour les personnes qui l'auront demandé, en s'inscrivant auprès des secrétariats.

Dimanche 2 mars

St-Jean, lors de la messe de 9h00

Notre-Dame lors de la messe de 9h45

Dimanche 9 mars

Blonay lors de la messe de 10h45



Confessions durant la semaine

Mercredi de 17h30 à 18h15 à Notre-Dame : Padre Arturo Parolo

Vendredi de 17h30 à 18h15 à St-Jean : Abbé Alexandru Tudor

Décès dans notre Unité pastorale

Nous recommandons à vos prières fraternelles

Maria Palomo (1946) de Vevey

Anna Maria Wagen (1923) EMS Château des Novalles, Blonay

Veillée pascale 2025 – Appel aux choristes

(Veillée célébrée le samedi 19 avril à 21h00 à Notre-Dame)



Aimez-vous chanter dans un chœur ? Un engagement limité dans le temps vous plaît ? Alors ce projet est fait pour vous. Direction Nicolas Viatte - rens. : nicolas.viatte@bluewin.ch
Informations détaillées et inscription au moyen du lien ci-dessous ou du QR-code ci-contre, délai au 09.02.2025 à 18h00
Cf. affiches et flyers <https://forms.gle/xPMTzNU1pSBxq4UE6>

Amis de Jésus de l'Eucharistie

Jeudi 13 février de 18h15 à 19h15 dans une salle au sous-sol de la Part-Dieu. Enseignement de Monsieur le chanoine Maurice Sessou de l'abbaye de St-Maurice. La soirée est ouverte à tous !

Université de la Vie 2025 – Être humain et le rester demain

La paroisse propose des conférences de bioéthique qui visent à explorer et à réfléchir sur les défis de l'humanité face aux évolutions technologiques. Ne manquez pas cette opportunité. Quand ? les **11, 18 et 25 mars** à partir de 19h00 à la salle Saint-Jean de la Part-Dieu. Témoignages, échanges et arguments aborderont ces sujets importants autour d'un apéro. Invitez vos amis à se joindre à ces discussions captivantes et enrichissantes. Inscrivez-vous dès maintenant par e-mail auprès de Manon Pesenti à l'adresse udv.vevey@gmail.com. Participation libre

Cours de préparation au mariage CPM

Pour les fiancés qui désirent se marier religieusement durant l'année 2025, notre décanat organise une nouvelle préparation commune au mariage. Un week-end de réflexion et d'amitié du vendredi 2 au dimanche 4 mai. Inscriptions auprès du secrétariat de Notre-Dame.



Paroisse Notre-Dame : 021 944 14 14 - Rue des Chenevières 6 - 1800 Vevey
paroisse.vevey.notre-dame@cath-vd.ch www.cath-vd.ch/paroisses/vevey-notre-dame/
Horaire du Secrétariat : lundi fermé – mardi 9h00 à 11h30 – mardi après-midi fermé
Mercredi à vendredi de 9h00 à 11h30 et de 14h00 à 16h30

Paroisse St-Jean : Rue de Fribourg 34 -1800 Vevey – 021 925 88 10
paroisse.vevey.st-jean@cath-vd.ch – www.cath-vd.ch/paroisses/vevey-st-jean/
Horaire du secrétariat : Du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30 - jeudi fermé tout le jour

Le secrétariat sera fermé le jeudi 13 et vendredi 14 février

Groupe de prière du Mouvement Marial - Riviera vaudoise :

Jeudi 13 février en l'église St-Jean (chaque mois, le 2e jeudi) après la messe de 8h30 (jusque vers 09h45)

Autres évènements

Théâtre - la troupe Magnificat présente « Briser la statue »

Une pièce de de Gilbert Cesbron sur la vie et la mort de Ste Thérèse de Lisieux à la salle de spectacle de la paroisse St-Joseph à Lausanne, le 22 février à 19h00 et le 23 février à 15h00. Entrée libre. Durée 1h15 – apéro à la fin.

Pèlerinages



« Avec Marie, pèlerins d'Espérance » 101^{ème} Pèlerinage interdiocésain de Suisse romande à Notre-Dame de Lourdes du 18 au 24 mai 2025 – pèlerinage de 4 jours du 21 au 24 mai 2025, présidé par Mgr Charles Morerod, évêque du diocèse Lausanne, Genève et Fribourg (cf. flyer à l'entrée des églises et chapelles)

Contact : 079 245 31 20 lgh@pelerinagelourdes.ch -

www.pelerinagelourdes.ch

« Dieu aime celui qui donne avec joie (2 CO 9.7) »

Pèlerinage sur les chemins de François, Claire et Rita - Assise - Cascia – La Verna : Du 5 au 11 mai 2025.

Renseignements : 026 351 16 16 - pastorale@justinus.ch www.justinus.ch